

## 30 JEUNES CONSTITUENT LE PREMIER PARLEMENT RÉGIONAL DES JEUNES

**Maurice, 11 avril 2025 – C'est une première ! L'Indianocéanie aura son parlement régional des jeunes. 30 jeunes de l'Union des Comores, de La Réunion, de Madagascar, de Maurice, des Seychelles ont été sélectionnés pour constituer la première cohorte.**

184 jeunes ont répondu à l'appel à candidatures conjoint de la COI et de l'Association des Parlements des États membres de la COI (AP-COI) pour constituer la première cohorte du Parlement régional des jeunes de l'Indianocéanie (PRJIO). Les candidatures ont été évaluées au niveau national par l'Assemblée de l'Union des Comores, les Assemblées nationales de Madagascar, de Maurice et des Seychelles ainsi qu'un comité d'audition qualifiée de La Réunion. Dans chaque pays, 6 jeunes ont été retenus.

Les 30 membres sélectionnés deviennent ainsi les premiers membres du PRJIO pour un mandat de 2 ans. Au sein du PRJIO, ces jeunes seront les porte-voix de la jeunesse de leur pays et de la région. Ils pourront se prononcer sur les décisions nationales, régionales et internationales impactant leur avenir, tout en promouvant la participation citoyenne dans le débat public et à l'enracinement de la culture démocratique.

*« Nous, jeunes de l'océan Indien, unis dans notre diversité et nos aspirations communes, nous engageons à façonner un avenir où nos voix seront entendues, nos ambitions réalisées et notre leadership reconnu. Nous nous engageons à stimuler l'innovation, à défendre le développement durable et à défendre la justice sociale afin de créer une région résiliente et inclusive. Grâce au partenariat, à l'action et à la détermination, nous bâtissons une communauté prospère dans l'océan Indien, où les jeunes seront les architectes de demain. »*  
Fredo Dubel - Seychelles

### Un lancement officiel en marge au 39<sup>ème</sup> Conseil des ministres de la COI

La première session du PRJIO se tiendra aux Seychelles du 15 au 18 avril 2025, en marge du 39<sup>ème</sup> Conseil des ministres de la COI.

Cette rencontre de lancement sera l'occasion de se familiariser sur les enjeux communs de l'Indianocéanie, de bénéficier de renforcement des capacités en leadership, plaidoyer, réseautage et art oratoire, et, enfin, de définir collectivement le fonctionnement et le plan d'action du PRJIO.

La jeunesse est au cœur de la présidence seychelloise en exercice de la COI. La tenue de ce lancement aux Seychelles est ainsi une marque de la priorité accordée à la jeunesse en tant que levier pour la coopération et l'action solidaire.

Le Parlement régional des jeunes de l'Indianocéanie (PRJIO) est une initiative conjointe de l'Association des Parlements des États membres de la Commission de l'océan Indien (AP-COI) et de la COI à travers le projet Gouvernance, Paix et Stabilité (GPS) financé par l'Agence française de développement (AFD).

\*\*\*\*\*

#### Ressources additionnelles :

Liste des membres du PRJIO : [Lire](#) | À propos du projet GPS : [Lire](#) | À propos de l'AP-COI : [Lire](#)  
À propos du PRJIO : [Lire](#)

#### Contact presse

[johanna.a@coi-ioc.org](mailto:johanna.a@coi-ioc.org)

[communication@coi-ioc.org](mailto:communication@coi-ioc.org)

[www.commissionoceanindien.org](http://www.commissionoceanindien.org)



ASSOCIATION DES PARLEMENTS  
DES ÉTATS MEMBRES  
DE LA COMMISSION DE L'Océan Indien

